

SANTA MARTA

Nuevo curso de monitor de ocio y tiempo libre para jóvenes durante el mes de febrero

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Concejalía de Juventud de Santa Marta de Tormes vuelve a ofrecer a los jóvenes del municipio la oportunidad de realizar el curso de monitor de ocio y tiempo libre durante el próximo mes de febrero.

Los interesados en obtener la certificación deberán tener al menos 18 años y estar en posesión del título de Secundaria o equivalente.

El curso se impartirá durante tres fines de semana consecutivos del mes de febrero, concretamente se desarrollará los días 8 y 9, 16 y 17 y 23 y 24 de dicho mes.

El horario establecido será los viernes de tarde, concretamente de 18:00 a 20:00 horas; y los sábados y los domingos en horario de mañana y también de tarde, es decir, de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas.

El coste del curso de monitor de ocio y tiempo libre será de 170 euros para los jóvenes empadronados en Santa Marta de Tormes y de 185 euros para los que no estén empadronados.

Los interesados en recibir más información podrán solicitarla en el Área Joven de Santa Marta, Casjuvi en Villamayor y la Casa de la Juventud de Villares de la Reina o en la sede de Plan B en la calle Jesús 10 en Salamanca.

El curso será impartido por EAJTL 'Ferrer i Guardia Escuela Social' y dará la posibilidad a los que se presenten de tener una titulación oficial.

CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal presenta su programación de animación a la lectura para los próximos meses

Ya está abierto el plazo de presentación de los trabajos para la octava edición del Certamen de Cuentos Infantiles 'Berta Pallarés'

M. J. G. / WORD

CABRERIZOS. Desde la Biblioteca Municipal Berta Pallarés de Cabrerizos se ha dado a conocer la nueva programación de animación a la lectura que se ha preparado para los próximos meses, concretamente desde febrero a mayo, formada por sesiones de cuentacuentos y bebecuentos, además del conocido programa de animación a la lectura 'Punto de Cuento' que tanto éxito está teniendo entre los usuarios de la biblioteca de Cabrerizos.

Como novedad dentro de esta programación, según explican desde la biblioteca, se encuentra una sesión de magia relacionada con el mundo de los libros.

De esta forma, las actividades se iniciarán el viernes 8 de febrero a las 17:30 horas con 'Punto de cuento' impartido por UnpuntoCurioso; y continuarán el viernes 22 con dos actividades: a las 17:30 horas será el bebecuento 'Un, dos, tres... ¿qué ves?' ofrecido por Elia Tralará, que a las 19:00 horas ofrecerá el cuentacuentos 'Besos de sapo'.

En el mes de marzo la programación se iniciará con el bebecuento 'Historias de colores' por Arpa Cuentos el viernes 8 a las 17:30 horas. Una semana después, el viernes 15, a la misma hora, Unpunto-



Una de las actividades celebrada anteriormente en la biblioteca. :: WORD

curioso ofrecerá 'Punto de cuento'; y el viernes 29, el cuentacuentos 'Las frescas historias de Benito Rabanito' ofrecido por Kamaru Teatro será el protagonista a partir de las 19:00 horas.

Abril se iniciará con una nueva sesión de UnpuntoCurioso y su 'Punto de Cuento' a las 17:30 horas del viernes 5; para continuar el viernes 26 con dos nuevas sesiones ofrecidas por Charo Jaular, la primera será el bebecuentos 'Arrullame con tus cuentos', a las 17:30 horas; y la segunda, el cuentacuentos 'Donde ocurren los sueños', a las 19:00 horas.

Por último, para el mes de mayo se han programado tres nuevas actividades: 'Punto de Cuento' el vier-

nes 10, a las 17:30 horas; 'Luna Lullera', bebecuentos de Habichuela, el viernes 17, también a las 17:30 horas; y 'Magia entre libros' del mago Oski, a las 19:00 horas del viernes 24.

Por otro lado, desde la Biblioteca Municipal Berta Pallarés de Cabrerizos informan que actualmente «estamos inmersos en la preparación del programa para celebrar el decimosexto aniversario de la biblioteca».

Dentro de dicha programación se incluye la celebración de la octava edición del Certamen de Cuentos Infantiles 'Berta Pallarés', cuyo plazo de presentación de trabajos ya se encuentra abierto, finalizando el próximo 8 de febrero.

BÉJAR

Modificación de las normas de circulación en Mayor de Reinoso y Sánchez Ocaña

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar ha informado que, atendiendo a las demandas de los residentes y comerciantes de la calle Mayor, se han modificado las actuales normas de circulación en esta vía, disminuyendo en una hora la circulación de vehículos en las calles cerradas al tráfico de los mismos.

Por lo tanto, las calles Mayor de Reinoso y Sánchez Ocaña permanecerán cerradas al tráfico de vehículos de 11:00 a 14:00 horas, por las mañanas, y de 18:00 a 21:00 horas (antes era hasta las 22:00 horas), por las tardes, excepto para los residentes autorizados, que estarán debidamente acreditados con la tarjeta de residente autorizado para poder transitar.

Asimismo, informan que para obtener la tarjeta de residente autorizado será necesario cumplir los siguientes requisitos: estar empadronado en cualquiera de las dos calles (Reinoso o Sánchez Ocaña), con una residencia efectiva en la vivienda en la que figuren empadronados, además de estar al corriente de pago en el IVTM. Los interesados en obtener dicha tarjeta deberán solicitarla en el Registro General del Ayuntamiento de Béjar.

Esta información ha sido dada a conocer a través de un Bando, en el que se informa de las normas de circulación (no superar los 10 km/h., el periodo de parada de carga y descarga no superará los 5 minutos y no se obstaculizará la entrada a los comercios).



Participantes en el curso de bordado popular en Linares. :: WORD

TALLER DE BORDADO EN LINARES

Una veintena de personas participan en el curso de bordado popular que se ha iniciado en Linares de Riofrío, que está impartiendo José de Caireles en la biblioteca. Esta actividad forma parte de los Talleres de Cultura Tradicional, promovidos por el Instituto de las Identidades (Ides) de la Diputación, con una duración de tres años.

Villares de la Reina organiza unas jornadas de socialización, paseos y educación canina

REDACCIÓN / WORD

VILLARES DE LA REINA. La Concejalía de Desarrollo Empresarial Participación Ciudadana, Comercio y Empleo de Villares de la Reina, que dirige Antonio Malmierca, ha organizado junto con la Asociación Espartacan y la Asociación Nacional de Adiestradores Caninos unas jornadas gratuitas de socialización, educación y paseos caninos con el objetivo de ofrecer a los propietarios de perros una oportunidad de relacionarse con otros perros en un espacio natural. Las jornadas se celebrarán los domingos 3, 10, 17 y 24 de febrero a las 11:00 horas en el Parque Canino de la localidad y no es necesaria inscripción.

La importancia de tener un compañero, un perro apto y reconocido para la convivencia cívica va tomando fuerza y desde dicha Concejalía



Varias personas con sus mascotas en una actividad anterior. :: WORD

se está trabajando «de forma seria y constante con la ANACP y Espartacan para lograr una educación y convivencia pacífica entre mascotas y vecinos», afirma Malmierca.

A través de paseos se enseñará a los participantes cuál es el material

más adecuado para pasear al perro, cómo pasear con el perro sin que tire de la correa, cómo hacer presentaciones entre perros y entender la comunicación entre ellos para que puedan estar juntos, a la vez que se disfrutará del entorno de Villares.